

Alcalde de El Tabo pide apoyo para fortalecer infraestructura de colegios

Alfonso Muñoz se reunió con la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, para conocer los avances de obras en ejecución y solucionar algunos problemas para que los alumnos puedan acceder a una educación de calidad.

Crónica
 cronica@lidersonantonioc.cl

El alcalde de El Tabo, Alfonso Muñoz, sostuvo un encuentro con la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, en el edificio del Ministerio de Educación en Santiago, con el propósito de solicitar apoyo para fortalecer la infraestructura educacional de la comuna y garantizar un acceso equitativo a matrículas para todos los estudiantes.

En la reunión, en la que participó también la consejera regional Romy Farías, el jefe comunal tabino pidió a la autoridad educacional respaldo financiero para la reposición de la techumbre del gimnasio de la Escuela Básica de Las Cruces y se detalló los avances en la construcción del gimnasio del Colegio El Tabo.

También se abordó el progreso en las obras de la escuela modular de Las Cruces, que actualmente se

“Dejamos un documento con nuestras problemáticas en educación, como lo son las obras en ejecución y lo que nos falta por materializar en la comuna”,

alcalde Alfonso Muñoz

El nuevo establecimiento debería estar listo en el segundo trimestre del año, con una matrícula cercana a los 200 alumnos.

Tras la cita, el alcalde Muñoz indicó que “estoy contento con esta reunión donde sacamos bastante en limpio. También dejamos un documento con nuestras problemáticas en educación, como lo son las obras en ejecución y lo que



LA SUBSECRETARIA ARRATIA (DERECHA) EN EL ENCUENTRO CON EL ALCALDE DE EL TABO.

1.900 millones de pesos es la

para seguir avanzando y potenciando la única gran herramienta que tienen los niños para forjarse un futuro mejor”

la educación y el compromiso en responder a la necesidad de creación de mayor oferta educativa, para que todos los niños y niñas

tro imprevisto con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, quien se sumó a la conversación y elogió los avances logrados en El Tabo. “Para el Ministerio de Educación, todos los territorios donde hay falta de oferta educativa son de especial preocupación. Este es el caso de El Tabo, donde ya se está construyendo un establecimiento modular. Vemos la preocupación del alcalde porque este trabajo no sea insuficiente, por eso nos ha solicitado un esfuerzo aún mayor”.

MÁS MATRÍCULAS

La consejera regional Romy Farías, gestora de esta instancia de diálogo, comentó que “proyectos como el colegio modular de Las Cruces permitirán dar la cobertura necesaria a los niños que esperan una matrícula en su comuna”.

Finalmente, la directora de la Daem de El Tabo,